

Fecha Sección Página 09.11.2009 Primera-Estados 21

Señala devastación en La Chontalpa

Exige Granier a FCH recursos para obras

> Rinde Gobernador su tercer informe; solicita dinero para Plan Hídrico Carlos Marí

Corresponsal

VILLAHERMOSA.- Con inundaciones consecutivas en los últimos tres años, el Gobernador priista Andrés Granier reclamó que los tabasqueños no pueden seguir viviendo de promesas, con la falta de más de ocho mil millones de pesos a los que se comprometió el Presidente Felipe Calderón, para acciones que eviten otras crecientes.

Al dirigir un mensaje con motivo de su Tercer Informe de Gobierno, sostuvo que se trata de obras del Plan Hídrico Integral de Tabasco, al que Calderón ofreció asignar 11 mil millones de pesos, entre 2008 y 2012, de los cuales han sido ejercidos tres mil millones, pero para el 2010, el Presupuesto de Egresos de la Federación sólo prevé 470 millones de pesos.

Granier aseguró que oportunamente ha señalado retrasos y falta de recursos para que esos proyectos avancen al ritmo esperado, y por eso, instó a los legisladores federales a exigir la autorización del resto de los recursos.

"Hacemos un llamado a los diputados federales, principalmente a nuestros diputados tabasqueños, para que alcen su voz y de una vez por todas se autoricen los recursos que el Presidente de México comprometió ante el pueblo de Tabasco.

"Que no quede duda: seguiremos luchando para que el Plan Hídrico Integral tenga los recursos necesarios para su consolidación, porque los tabasqueños no podemos seguir viviendo de promesas.

"No podemos volver a sufrir lo ocurrido en el 2007, en el 2008 y en este 2009, y se trata de un

acto de justicia para un pueblo que ha visto perder su patrimonio durante tres años consecutivos", asentó.

Y es que desde que inició su discurso, Granier abordó en primer orden el tema de las inundaciones y destacó que la reciente, ahora ha devastado la región de La Chontalpa.

En esa zona, destacó, en tres días llovió más de mil 54 milímetros, cuando la precipitación anual en toda la entidad, es de unos 2 mil milímetros. "En este momento la zona de la Chontalpa está totalmente devastada, principalmente Cárdenas y Huimanguillo", precisó el Mandatario estatal.

Añadió que en los municipios de Cunduacán, Comalcalco y Paraíso también hay serias afectaciones.

Refirió que a esta última, le antecedió la de 2007, en la que un millón 200 mil personas resultaron afectadas, como pérdidas y daños económicos por 31 mil 800 millones de pesos, de acuerdo a la Comisión Económica Para América Latina y El Caribe (CEPAL). Y en el 2008, otra que provocó otros 5 mil millones de pesos.

"Esto significa que sólo en tres años, las inundaciones han devastado prácticamente al 100 por ciento el territorio tabasqueño", remarcó.

Granier agradeció la asistencia a su Informe de Fidel Herrera Beltrán, Gobernador priista de Veracruz, por la solidaridad que le ha manifestado siempre en las contingencias por las inundaciones

"Siempre hemos estado juntos en las buenas y en las malas, y hoy nuevamente en las malas, los hermanos de Veracruz y Tabasco juntos en la tragedia... Gracias, Fidel", expresó.



Página 1 de 2 \$ 35496.00 Tam: 408 cm2



Fecha	Sección	Página
09.11.2009	Primera-Estados	21

ASÍ LO DIJO

No podemos volver a sufrir lo ocurrido en el 2007, en el 2008 y en este 2009, y se trata de un acto de justicia para un pueblo que ha visto perder su patrimonio durante tres años consecutivos".

Andrés Granier Gobernador de Tabasco



> Las lluvias por el frente frío numero 9 ocasionaron el desbordamiento del río Tonalá, que ha dejado inundaciones en los límites de Tabasco y Veracruz.